



Concejo Municipal aprueba costos de operación y mantención proyecto construcción Biblioteca

En sesión de Concejo Municipal presidido por alcalde Patricio Ferreira aprueban costos de operación y mantención proyecto construcción Biblioteca Pública Municipal, en sector central de Alto Hospicio.

La instancia fue catalogada por el jefe comunal como un gran avance en el desarrollo de la ciudad, moderna infraestructura que permitirá a los vecinos y vecinas el acceso libre a la lectura, la investigación y la creatividad.

Será un gran espacio cultural y de reencuentro para que niños, jóvenes y adultos no solo adquieran información y el conocimiento, sino también puedan acceder a la recreación, aseveró. Asimismo, en la sesión del Concejo Municipal la máxima autoridad comunal junto al Cuerpo de Concejales felicitaron el trabajo de los funcionarios municipales, arquitectos, ingenieros y

formuladores de SECOPLAC que diseñaron en su totalidad el proyecto, que además de educar y fomentar la custodia del patrimonio cultural y científico universal, contribuirá al embellecimiento de la ciudad.

PROYECTO

Las obras que contemplan la construcción de una infraestructura para la Biblioteca N°305 de Alto Hospicio, se ejecutarán en calle Chaca, esquina los Kiwis, en un área de 1.348,70 metros cuadrados. Comprenderán en un edificio de 3 pisos de 2.219,58

metros cuadrados construidos más subterráneo, servicios de biblioteca para todas las edades.

Tendrá salas de capacitación para talleres, cursos y seminarios; áreas de lectura (infantil y guaguatoca, juvenil y mayores de 60 años), salas de estudio, préstamo



de libros y área de Alfabetización Digital. También en su función social, el público tendrá acceso gratuito a uso de computadores e internet. Tendrá vinculación con la comunidad: Jardines infantiles, colegios, universidades, institutos y juntas de vecinos, entre otros.

Además la biblioteca contará con una sala auditorio,

actividades de extensión cultural, y espacio para muestras de artes (pintura,

esculturas, música, folklore y artesanía). Por último, el recinto

permitirá la generación de talleres y cursos con emprendedores.



NÉSTOR JOFRE

CONSEJERO REGIONAL

100% TARAPAQUEÑO

SOY NÉSTOR

- Ingeniero Químico Industrial
- Fundador de Club Deportes Iquique
- Hijo Ilustre de Iquique
- Concejal de la comuna de Iquique
- Diputado de la República de Chile
- Seremi de Economía, Fomento y Turismo

MIS COMPROMISOS

El consejo regional de Tarapacá administrará en el periodo 2025 - 2029, más de \$250 mil millones.

- 1.- Gestionar el máximo de recursos económicos, para inversión en la región, que permita superar los graves problemas de SEGURIDAD que afecta a nuestros ciudadanos, especialmente Iquique y Alto Hospicio.
- 2.- Presentar e iniciar PROYECTO NUEVO HOSPITAL para TARAPACÁ. El actual tiene más de 60 años, desde su construcción.
- 3.- Gestionar recursos y proyectos, para mejorar la actividad turística regional. Y reforzamiento de PYMES.
- 4.- Dotar de recursos económicos e inversión en construir nuevos campos deportivos y gimnasios para nuestra juventud: piscina olímpica, empastamiento de canchas de fútbol viejos cracks y recintos para la cultura en nuestras poblaciones.

NestorJofre